

PARTAI

Danramil Pimpin Langsung Kerja Bakti Rehab Rumah Dinas Koramil 13/Karangawen.

Muhammad Makruf - DEMAK.PARTAI.OR.ID

Jun 26, 2023 - 13:19



Danramil berharap bangunan tersebut dapat digunakan dan berfungsi kembali, sehingga anggota Koramil yang tempat tinggalnya di luar daerah bisa menempatinnya. Selain itu, juga untuk menambah keindahan dan kenyamanan anggota Koramil

DEMAK – Danramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Kapten Inf Suyitno memimpin langsung kerja bakti perbaikan perumahan Dinas Koramil 13/Karangawen yang berada di Desa Brambang, Kecamatan Karangawen, Kabupaten Demak, Senin (26/06/2023).

Perbaikan yang dimulai dari perbaikan atap/kap rumah dinas dengan diikuti seluruh anggota Koramil dibantu warga masyarakat tersebut merupakan salah satu upaya Koramil 13/Karangawen dalam memelihara bangunan dan perawatan

pangkalan.

Danramil Kapten Inf Suyitno menyebut, merawat pangkalan baik kantor maupun rumah dinas merupakan kewajiban setiap anggota yang menempatinnya, tak terkecuali anggota Koramil yang ia pimpin. Disela-sela kesibukan anggota Koramil sebagai Babinsa yang bertugas di wilayah, mereka juga harus tetap merawat pangkalan Koramil, agar tetap layak dan terpelihara dengan baik.



“Ini tugas kita untuk merawat bangunan Koramil, baik itu kantor maupun rumah dina. Perbaikan ini adalah satu upaya kita dalam pemeliharaan berkala pangkalan,” ungkap Danramil

Danramil mengatakan, bahwa pemeliharaan bangunan/pangkalan merupakan hal yang sangat penting dan perlu, setelah bangunan tersebut selesai dibangun dan dipergunakan pemakaiannya. Terlebih di rumah dinas Koramil 13/Karangawen, kayu atap/kap rumah sudah mulai lapuk dimakan rayap.

Dengan perbaikan yang dilakukan, Danramil berharap bangunan tersebut dapat digunakan dan berfungsi kembali, sehingga anggota Koramil yang tempat tinggalnya di luar daerah bisa menempatinnya. Selain itu, juga untuk menambah keindahan dan kenyamanan anggota Koramil.

“Tentu dengan kita pelihara dengan baik, usia bangunan akan lebih lama, sehingga dapat dimanfaatkan untuk tempat tinggal anggota yang rumahnya di luar wilayah Kabupaten Demak,” tegasnya.

Pemeliharaan pangkalan ini sebagai wujud pertanggung jawaban dalam perawatan atas inventaris berupa bangunan yang diberikan oleh TNI-AD kepada satuan bawah, yang merupakan salah satu bagian dari pembinaan satuan.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak